
前週例会（４月10日）レポート

来訪ロータリアン
高 松 西 R C 高 松 西 R C古 家 敏 弘 君 金 光 秀 人 君

２名

高松東ロータリークラブ　会長　佐野　年計　　幹事　米田　敬

ニコニコBOX　創立第2131回例会　13件　計　52,000円　累計　1,366,000円
◯花見例会大勢御参加ありがとうございまし
た。　　　　　　　　　　　　　　佐野君
◯花見例会に御参加頂きありがとうございま
した。　　　　　　　　　　　　　米田君
◯山村さん花見例会おつかれ様でした。　　
　　　　　　　　　　　　　　　　市原君
◯４月から塩江奥の湯温泉の運営を始めまし
た。キャンプ場もあります。是非一度来て
下さい。　　　　　　　　　　　　川畑君

◯ガイナーズが始まりました。今年も応援お
願いします。　　　　　　　　　　川畑君
◯北野さんに客話をたまわり、お世話になり
ました。　　　　　　　　　　　　増田君
◯香川フィルムコミッション　課長　　　　
　　　　　　　　　　　　荒井勇雄様より
◯誕生祝い。　　　　　　東　君、阿比留君
◯早退お詫び。　　　　　　木場君、蔭久君
　　　　　　　　　　　　吉田君、熊井君

幹事報告
◯第３回日台ロータリー親善会議開催のご案内
　日　時　　2012年６月１日㈮　　登録　13：00～
　場　所　　ホテルグランヴィア京都
　登録料　　15,000円　　登録締切　　４月30日㈪　幹事までお申し出ください。
◯クラブ協議会の開催…平成24年４月24日㈫　例会終了後
◯例会臨時変更のお知らせ…なし

客話
◯「カマタマーレ讃岐　今シーズンに向けて」　　カマタマーレ讃岐　監督　　北野　誠様
　　私は、高松市に生まれまして高校卒業後、柏レイソル、京都サンガでプレーをし、京都、
熊本でコーチ、監督を経験して一昨年香川県に帰ってきました。今年は３シーズン目に入り
ます。今日は現在のチーム状況と、私がなぜ香川県に帰ってきたのかの話をしたいと思って
います。カマタマーレは今年開幕以来５連勝していますが、５連勝を考えると選手はそれな
りにしっかりやっているなと考えます。昨年はJFL１年目でもあり、シーズン中トップに立
ったこともありますが結果は11位で終りました。今シーズンに向けてどういうことをしなけ
ればならないかを分析、結論は得点力をあげなければならないのですが、すぐにはあがらな
いので守りの重要性をまず考え、選手を補強しました。その補強もあり、今期は得点が13点、
失点が２点と良い成果が出ております。又今年はスタートするに当たって選手たちに「持続
する強い意志」をテーマにしました。持続するのは難しい、要は決心を実行に移す事が持続
心だと考えています。今後調子が悪く負けることもあると思いますが「香川県にＪリーグを
作る」想いを継続していきます。次に私が香川県に帰ってきたのは、Ｊリーグを作るためです。
香川県は野球王国だからサッカーは無理だろうと言われましたが、今プロ野球で利益を上げ
ている球団は日本ハム、ロッテ、ソフトバンクなど地域に密着した球団です。サッカーは本
当に地域に密着していますので、香川県でも根付いていくと思います。高校野球の盛り上が
りも地域に密着しています。今サッカーのJ2に岡山、徳島、愛媛が入っていますが香川県は
入れていません。しかしJ2に入ると試
合の度にサポーターが動きます。その事
が活性化につながるのです。その活性化
をつくるのが私の役割と考え香川県の為、
サッカーの為に一生懸命がんばります。

会長報告
◯先週の土曜日は、花見例会で、親睦委員会の皆様方には、大変お世話になりました。少し花
冷えする気温でしたが、天気もよく７分咲きの桜を楽しみました。今年は、桜がもっと遅く
なるのではないかと思っていましたが、無事花見も出来本当によかったです。大勢の出席有
難うございました。

その他
◯誕生祝い…東　君、阿比留君
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